

Ein Engel hat Maria gesagt, dass sie schwanger sein wird.

Engel haben den Hirten von der Geburt Jesu berichtet.

Engel sind Boten und Diener Gottes, Mittler zwischen Gott und den Menschen, schützende und helfende Begleiter.

Jeder und jede einzelne von uns kann versuchen, zu Boten Gottes und eines tröstenden, schützenden, menschlichen Miteinanders zu werden.

Die Engel - Es müssen nicht Männer mit Flügeln sein

(von Rudolf Otto Wiemer)

Es müssen nicht Männer mit Flügeln sein,
die Engel.

Sie gehen leise, sie müssen nicht schreien,
oft sind sie alt und hässlich und klein,
die Engel.

Sie haben kein Schwert, kein weißes Gewand,
die Engel.

Vielleicht ist einer, der gibt dir die Hand,
oder er wohnt neben dir, Wand an Wand,
der Engel.

Dem Hungernden hat er das Brot gebracht,
der Engel.

Dem Kranken hat er das Bett gemacht,
und hört, wenn du ihn rufst in der Nacht,
der Engel.

Er steht im Weg und er sagt: Nein,
der Engel.

Groß wie ein Pfahl und hart wie ein Stein -
Es müssen nicht Männer mit Flügeln sein,
die Engel.

Anleitung für einen Engel aus Papier

Man braucht: zwei Papier-Muffin-Förmchen, 2 Fäden á ca. 25 cm, 3 kleine Holzperlen (als Füße und zur Stabilisierung des Kopfes), 1 größere Holzperle (als Kopf), 1 Nadel (zum einfacheren Fädeln), 2 Federn

